



今月の笑顔

検査センター職員を順次紹介していくコーナーです。私たちは「顔の見える検査センター」を目指しています。先生方のご意見ご感想をぜひお聞かせ下さい。



スポーツは素晴らしい！

私はスポーツ観戦が好きです。特にサッカーは観ていると迫力があり面白い！

小学生の頃少しやっていたこともあり昔からよく観ていました。テレビ観戦もいいのですが、やはり目の前で観るのが一番です。Jリーグの試合は年に数回しか行く機会がありませんが、間近で観ることができ大満足です。

現在、社会人の広島県リーグに参加しているチームのマネージャーをしています。チームは経験者ばかりで上手いので観ていると飽きないし、楽しそうにプレーするので羨ましいです。練習や試合を観ていると中に入って一緒にやりたくなります。

あんな風に動けたらきっと楽しいだろうなあ…。



帰りによかった。

入所したての頃、長野県へ行くスノーボードのバスツアーに参加しました。

2日間スノーボードを満喫し、日頃使われていない筋肉の痛みをこらえながら、帰りのバスは熟睡していました。しかし、起きた頃には広島に着くはずの予定が、三重県一帯の高速道路が大雪で通行止めになっていて、一般道を迂回するはめに…。

案の定、バスは大渋滞に巻き込まれ一向に進まず、途中トイレを見つけてもこちらでも大渋滞。結局、広島に着いたのは翌日のお昼でした。長時間座っていたため筋肉痛が癒える代わりにお尻が痛くなりましたが、バスの乗客とは妙な連帯感が生まれ、そんなこんなで楽しいツアーになりました。

現在、育児のため少しスノーボードはお休みしていますが、機会があったらまた行ってみようと思っています。